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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 058/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando, através da Secretaria de Saúde, explicações quanto a política 

implementada na gestão 2013 a 2016 em relação ao CAPS, como também elencar os 

pontos positivos e negativos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Chegou ao nosso conhecimento que vários problemas observados 

em relação ao CAPS foram herdados da política implementada na administração 

anterior, portanto justifica o nosso requerimento para que a Câmara Municipal de 

Jaguariúna possa intervir na solução de tais problemas. 

Jaguariúna, 20 de março de 2017 

As) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


